

Bezirk Unterfranken-Nord 2019/20

Jungen 18 Bezirksliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Nord)

Spielbericht (noch nicht genehmigt)



DJK Gänheim II : TSV Arnshausen - 3 : 7

18.11.2019, 18:00 Uhr

Rang	Name, Vorname	Rang	Name, Vorname
1	2.1 Hertlein, Jannik	1	1.1 Hein, Lara
2	2.2 Puchner, Jonathan	2	1.2 Franz, Moritz
3	2.3 Krönert, Lukas	3	1.3 Castronuovo, Lukas
D1	Hertlein, Jannik/Krönert, Lukas	4	1.5 Stüber, Niklas
D2	-/-	D1	Hein, Lara/Franz, Moritz
		D2	-/-

	DJK Gänheim II	TSV Arnshausen	1. Satz	2. Satz	3. Satz	4. Satz	5. Satz	Sätze	Spiele
D1-D1	Hertlein, Jannik	Hein, Lara	6:11	8:11	6:11			0:3	0:1
	Krönert, Lukas	Franz, Moritz							
3-3	Krönert, Lukas	Castronuovo, Lukas	8:11	11:9	11:8	11:8		3:1	1:0
2-1	Puchner, Jonathan	Hein, Lara	11:8	5:11	13:15	11:9	8:11	2:3	0:1
1-2	Hertlein, Jannik	Franz, Moritz	3:11	11:5	5:11	11:7	9:11	2:3	0:1
2-4	Puchner, Jonathan	Stüber, Niklas	11:5	11:6	6:11	11:6		3:1	1:0
1-1	Hertlein, Jannik	Hein, Lara	6:11	8:11	9:11			0:3	0:1
3-4	Krönert, Lukas	Stüber, Niklas	7:11	11:5	14:12	11:4		3:1	1:0
2-2	Puchner, Jonathan	Franz, Moritz	9:11	8:11	9:11			0:3	0:1
3-1	Krönert, Lukas	Hein, Lara	11:13	7:11	5:11			0:3	0:1
1-3	Hertlein, Jannik	Castronuovo, Lukas	11:8	2:11	11:8	8:11	10:12	2:3	0:1
								Bälle: 344:379	15:24 3:7

Spielbeginn: 18:00 Uhr - Spielende: 20:05

Das Spiel begann mit einem etwas kraftlos wirkenden Auftritt des Gastgeberdoppels. Jannik und Lukas kamen nicht so recht in Fahrt. Danach entwickelte sich ein unerwartet knapper Kopf-an-Kopf-Wettkampf, der von den leicht favorisierten Gästen erst in den letzten drei Spielen zu ihren Gunsten entschieden werden konnte. Dass es so ausgeglichen und damit spannend wurde, lag an Lukas Krönerts beeindruckendem Auftaktsieg im Einzel gegen Lukas Castronuovo. Gänheims Youngster steuerte noch einen weiteren Punkt gegen Niklas Stüber bei, den auch Jonathan Puchner besiegte. Der wiederum machte dadurch auf sich aufmerksam, dass er Arnshausens Topspielerin Lara Hein in den fünften Satz zwang und an den Rand einer Niederlage brachte. Der Gänheimer führte lange, musste sich am Ende jedoch ganz knapp geschlagen geben. In dieser Partie blieb es deshalb bei einem Siegpunkt für ihn und bei drei für sein Team. Denn Jannik Hertlein war kein Punkt vergönnt. Während das Duell der Topspieler klar an seine Gegnerin ging, unterlag er gegen die Nummer zwei und drei jeweils im fünften Satz mit nur zwei Bällen Unterschied. Es war nicht sein Abend. Arnshausen setzte sich in diesen drei Fünfsatzspielen durch und nahm den Gesamtsieg mit nach Hause.